

HÖCHSTE NATIONALE  
WINDSURFSERIE



# MULTIVAN WINDSURF CUP

Kellenhusen



## Reiseinfo

03. -06. Juni 2022

Travelling and  
Accomodation Info  
June, 3rd to 6th 2022



WINDSURFCUP.DE

# Multivan Windsurf Cup Kellenhusen 03. - 06.06.2022

## Unterkunfts- und Reiseinformation

### Multivan Windsurf Cup Kellenhusen

Datum: 03. Juni – 06. Juni 2022

#### 1. Unterkünfte und Übernachtung

##### 1.1. Fahrerlager

Die Organisatoren stellen ein Fahrerlager zur Verfügung. Hier können alle Teilnehmer kostenlos in ihren Autos oder Wohnmobilen übernachten. Das Fahrerlager ist direkt am Eventgelände entfernt. Auf diesem Parkplatz dürfen nur Teilnehmer mit entsprechenden Genehmigungen parken.

Für alle Teilnehmer stehen kostenlos nutzbare Duschen und Toiletten in der Wassersportstation zur Verfügung.



## Travelling and Accommodation Info

### Multivan Windsurf Cup Kellenhusen

Date: June 03rd – June 06th 2022

#### 1. Sleeping and Accommodation

##### 1.1. Competitors Camp

The organizer provides a competitors camp. Competitors have a special permission to sleep in this area in their cars during the nights free of any charge. The competitors camp is close to the event venue.

All competitors can use the showers and toilets from the watersports station for free.



# Multivan Windsurf Cup Kellenhusen 03. - 06.06.2022

## 1.2. Unterkünfte

Es wird empfohlen ein Hotel oder Appartement zu buchen. Kellenhusen bietet eine große Auswahl an Übernachtungsmöglichkeiten in verschiedenen Preissegmenten.

**Tourismus-Service**  
Ostseebad Kellenhusen  
Waldstraße 1  
23746 Kellenhusen

## 1.2. Accommodation

It is recommended to book apartments or hotel rooms. Kellenhusen offers many hotels and apartments in different price ranges.

**Tourismus-Service**  
Ostseebad Kellenhusen  
Waldstraße 1  
23746 Kellenhusen

## 2. Materiallager

2.1. Die Organisatoren stellen ein Materiallager auf der Wiese direkt am Eventgelände zur Verfügung. Über Nacht (21:00 – 09:00 Uhr) wird das Material von einem Sicherheitsdienst überwacht.

2.2. **Achtung!** Das Befahren des Eventgeländes ist nur zum Abladen vor der Einschreibung und zum Einladen nach der Siegerehrung erlaubt.

2.3. Fehlverhalten kann mit Strafen bis EUR 100,- sowie weiteren Disziplinarmaßnahmen, bis hin zum Ausschluss von der Regatta geahndet werden.

## 2. Equipment Storage

2.1. There is an equipment storage area at the meadow next to the event area in which the participants can drop off their equipment for the event. During the nights (09:00 p.m. until 09:00 a.m.) guards will watch the area.

2.2. **Attention!** Access to the event area is only allowed by unloading before enrollment and by uploading after award ceremony.

2.3. Every offence may result in a monetary penalty of 100,- € or a disqualification of the regatta.

## 3. Verpflegung

3.1. Auf dem Eventgelände wird eine Riders Lounge zur Verfügung gestellt. Dieser Bereich ist nur für die Teilnehmer zugänglich. Zur täglichen Verpflegung findet man hier ein Angebot an Wasser und Obst.

3.2. Alle Teilnehmer erhalten Samstag, Sonntag und Montag eine warme und sportlergerechte Mahlzeit in der Riders Lounge.

## 3. Catering

3.1. There will be a Riders Lounge on the event area. Only competitors have the permission to enter this area. The Riders Lounge offers a daily amount of water and fresh fruits.

3.2. The daily lunch for the competitors takes place in the Riders Lounge.

# Multivan Windsurf Cup Kellenhusen 03. - 06.06.2022

## 4. Weitere Informationen

### 4.1. Anfahrtsadresse

**Wassersport Kellenhusen**  
**Strandpromenade 38**  
**23746 Kellenhusen**

Breite: 54, 18463° N  
Länge: 11, 05737° O

4.2. Tägliche News, Fotos und Ergebnisse können auf der offiziellen Website [www.windsurfcup.de](http://www.windsurfcup.de), Facebook [www.facebook.com/deutscherwindsurfcup/](http://www.facebook.com/deutscherwindsurfcup/) und Instagram unter multivan.windsurf.cup gefunden werden.

### 4.3. Kontaktadresse

**Choppy Water GmbH**  
Brammersoll 2  
24235 Stein  
GERMANY

Tel.: +49 (0) 4343 / 49 46 4-20  
E-Mail: [event@choppywater.de](mailto:event@choppywater.de)  
Internet: [www.choppywater.de](http://www.choppywater.de)

## 4. Further Information

### 4.1. Travel address

**Wassersport Kellenhusen**  
**Strandpromenade 38**  
**23746 Kellenhusen**

width: 54, 18463° N  
length: 11, 05737° O

4.2. Daily news, photos and results can be found on the official website [www.windsurfcup.de](http://www.windsurfcup.de), facebook [www.facebook.com/deutscherwindsurfcup/](http://www.facebook.com/deutscherwindsurfcup/) and on instagram at multivan.windsurf.cup.

### 4.3. Contact address

**Choppy Water GmbH**  
Brammersoll 2  
24235 Stein  
GERMANY

Phone: +49 (0) 4343 / 49 46 4-20  
E-Mail: [event@choppywater.de](mailto:event@choppywater.de)  
Internet: [www.choppywater.de](http://www.choppywater.de)